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droits primaires depuis cinq ans. Le reportage des matchs
sur ses réseaux anglais et français a été négocié avec le
titulaire des droits, la CTV. A deux reprises pendant ces
cinq années, il a été convenu que les commanditaires des
retransmissions de Radio-Canada achèteraient directe-
ment à la CTV les droits de diffusion des reportages sur
les antennes de Radio-Canada; les trois autres années,
Radio-Canada a versé à la CTV environ la moitié du
montant global des redevances pour les matchs qu'elle a
retransmis.

[Traduction]
LES PRÉVISIONS SUPPLÉMENTAIRES DU

SECRÉTARIAT D'ÉTAT

Question n° 924-M. Robinson:

Quel pourcentage des prévisions supplémentaires du ministère
du secrétaire d'État est destiné a) aux travaux d'hiver, b) à la
diminution du chômage, c) à la sous-évaluation des dépenses,

d) à la lutte contre l'inflation, e) aux nouveaux programmes,

f) au recrutement d'employés supplémentaires?

[Français]

L'hon. Gérard Pelletier (secrétaire d'État): a) Néant;
b) 2 p. 100; c) 5 p. 100; d) Néant; e) 93 p. 100; f) Néant.

[Traduction]
*L'OFFRE D'UN DON D'ARGENT POUR LA LIBÉRATION

DE M. CROSS

Question n° 929-Le très hon. M. Diefenbaker:

1. M. Jack McDowell, ancien membre de l'Assemblée légis-
lative de Winnipeg, a-t-il offert au gouvernement un don

de $1,000 pour des renseignements qui mèneraient au retour

de M. James Cross vivant et, dans l'affirmative, quand?

2. L'offre a-t-elle été acceptée et a) dans l'affirmative, à

quelle date, b) dans la négative, pour quelles raisons?

M. J. A. Jerome (secrétaire parlementaire du président
du Conseil privé): Monsieur l'Orateur, il n'existe aucun
dossier sur une telle offre, et en conséquence la seconde
partie de la question ne s'applique pas. Je me dois d'in-
former la Chambre et le très honorable représentant qui
a inscrit la question au Feuilleton que nos recherches à
ce sujet se sont limitées aux bureaux du premier minis-
tre, du ministre de la Justice et du solliciteur général.
S'il peut nous fournir d'autres renseignements qui nous
permettraient d'enquêter dans d'autres bureaux, nous le
ferions volontiers.

LES PRÉVISIONS SUPPLÉMENTAIRES DU MINISTÈRE
DU REVENU NATIONAL

Question n° 967-M. Robinson:

Quel pourcentage des prévisions supplémentaires du ministère
du Revenu national est destiné a) aux travaux d'hiver, b)
à la diminution du chômage, c) à la sous-évaluation des dépenses,
d) à la lutte contre l'inflation, e) aux nouveaux programmes,
f) au recrutement d'employés supplémentaires?

L'hon. Herb Gray (ministre du Revenu national):
Douanes et Accise: a) néant; b) 100 p. 100; c) néant;
d) néant; e) néant; f) néant. Impôt: Sans objet, cette
Division n'ayant pas de prévisions supplémentaires.

[L'hon. M. Pelletier.]

LES JEUNES FILLES S'ADONNANT AUX STUPÉFIANTS À
L'ÉMISSION «WEEKEND» DE RADIO-CANADA

Question n' 989-M. Roy:
1. Y avait-il sur les lieux un médecin ou une autre personne

compétente quand les deux jeunes filles se donnaient elles-
mêmes des injections de drogue au cours de l'émission Weekend
présentée sur le réseau anglais de Radio-Canada, le 7 février
1971?

2. A-t-on analysé le contenu des seringues?

3. Les réalisateurs de l'émission étaient-ils au courant du
contenu des seringues et, a) dans l'affirmative, comment l'a-t-on
déterminé, b) dans la négative, pourquoi ne l'a-t-on pas
déterminé?

[Français]
L'hon. Gérard Pelletier (secrétaire d'État): La Société

Radio-Canada me communique les renseignements sui-
vants: 1, 2 et 3. Non. On ne savait pas d'avance que les
personnes interviewées allaient agir comme elles l'ont
fait.

[Traduction]
LES PRÉVISIONS DU MINISTÈRE DE LA MAIN-D'RUVRE

QUANT À L'EMPLOI D'ÉTUDIANTS

Question n' 1025-M. Comeau:
1. Le ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration

a-t-il fait des prévisions pour cette année, en ce qui a trait
au chômage des étudiants, vu l'augmentation du chômage au
sein des travailleurs en général et, dans l'affirmative, quelles
sont-elles?

2. Le ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration a-t-il
l'intention de libérer plus de fonds que l'année dernière?

L'hon. Otto E. Lang (ministre de la Main-d'œuvre et de
l'Immigration): 1. Le ministère n'a fait aucune prévision
de ce genre.

2. Il n'appartient pas au ministère de la Main-d'œuvre
et de l'Immigration de libérer des fonds pour le Pro-
gramme d'emploi d'été pour les étudiants.

LE CONCOURS DE LA COMMISSION DE LA FONCTION
PUBLIQUE n° 70-lD-4301

Question n° 1104-M. Aiken:
1. A-t-on fait une nomination à la suite du concours de la

Commission de la fonction publique n° 70-ID-4301, intitulé:
«Poste de haute responsabilité: assurer, à la femme, égalité
des chances sur le plan professionnel»?

2. Certains des candidats détenaient-ils un diplôme universi-
taire en économique ou en sociologie, comme le demandait
l'affiche?

3. Le candidat choisi détenait-il un diplôme universitaire en
économique ou en sociologie et, dans l'affirmative, quel était-il
et de quelle université?

[Français]
L'hon. Gérard Pelletier (secrétaire d'État): La Commis-

sion de la Fonction publique me transmet les renseigne-
ments suivants: 1. Non.

2. Oui.
3. Sans objet.
NOTA: Un concours public (n° 70-430-27) a été tenu

parallèlement au concours mentionné à la question 1, qui
était un concours <restreint», c'est-à-dire un concours
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